

Les carabiniers dispersent violemment une manifestation à Santiago du Chili



Les carabiniers ont dispersé la manifestations avec des grenades lacrymogènes et des canons à eau.

Santiago du Chili 30 déc. (RHC)- Les carabiniers ont violemment chargé ce lundi une manifestation à Santiago du Chili. Les manifestants commémoraient le premier anniversaire de la mort de Mauricio Fredes.

De toute évidence, celui-ci est tombé d'un pont après être poussé par un agent de la police militaire.

Les carabiniers ont essayé de disperser les manifestants qui parcouraient l'Alameda, principale avenue de Santiago du Chili avec des grenades lacrymogènes et des canons à eau.

Les mobilisations continuent d'exprimer le mécontentement populaire à cause de la mauvaise gestion de Piñera et de la violence des carabiniers.

Source: HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/243368-les-carabiniers-dispersent-violemment-une-manifestation-a-santiago-du-chili>



Radio Habana Cuba